

Karnevalsfeier am Donnerstag, 08. Februar 2024

Am vergangenen Donnerstag fand an unserer Schule eine Karnevalsfeier statt, die den gesamten Vormittag lang für jede Menge Spaß und gute Laune sorgte. Die Feier begann um 9 Uhr und endete um 12.30 Uhr.

Zu Beginn des Tages haben die Schülerinnen und Schüler gemeinsam mit ihren Klassen gefrühstückt. Es war eine tolle Gelegenheit, sich zu stärken und sich auf den bevorstehenden Festtag einzustimmen. Anschließend versammelten sich alle im Cluster, um gemeinsam zu feiern.

Im Cluster wurden verschiedene Spiele angeboten, darunter Klassiker wie Stopptanz und die Reise nach Jerusalem. Die Schülerinnen und Schüler hatten eine Menge Spaß dabei, sich bei diesen lustigen Aktivitäten zu messen und zusammen zu lachen.

Natürlich durften bei einer solchen Feier Snacks und Getränke nicht fehlen. Es gab eine vielfältige Auswahl an Leckereien, die von allen genossen wurden.

Ein besonderer Höhepunkt war die Polonaise am Ende der Feier. Alle Schülerinnen und Schüler bildeten eine lange Schlange und tanzten gemeinsam durch das Foyer.

Um 12.30 Uhr endete die Feier und die Schülerinnen und Schüler konnten nach Hause gehen.



Könnt ihr das Motto der Lehrpersonen erraten?